

# 横須賀高校便り



令和5年第54号  
明朗 誠実 敬愛  
グッドマナー横高

## 2学期がスタートしました

2学期が始まりました。まだまだ夏本番といった日が続いているため、生徒たちは汗だくになりながらも、必死に自転車をこぎ、元気よく登校しています。校舎内は夏休みの静寂から生徒たちの元気な声が響くようになり、2学期の始まりが感じられます。



## 1年生全員で野球応援に行きました

7月15日(土)に草薙球場にて、高校野球の1回戦が行われました。対戦相手は科学技術高校でした。結果は3-6で敗れましたが、随所に横高らしい粘り強いプレーを見せてくれました。今回は本校としてはコロナ前以来の1年生全員での応援でした。誰もが初めての応援でしたが、球場を盛り上げました。



## 郷土芸能部全国大会出場『2023かごしま総文』

郷土芸能部は7月31日から8月1日に鹿児島県奄美大島で行われた第47回全国高等学校総合文化祭『2023かごしま総文』に出場しました。台風6号の影響を受け、日程が変更になり、調整が難しいこともありましたが、本番では日ごろの成果を発揮し、自分たちが今できることはやり切ってきました。出演後は、台風のため奄美大島から出ることができず5日間の日程が9日間になるハプニングもあり、思い出に残る全国大会になりました。



## 鉄板焼甲子園・最終審査会出場

3年生家庭コースの生徒のレシピが『鉄板焼甲子園』の最終審査会に選ばれました。今回のテーマは『世界の食文化を学ぶ～鉄板焼レシピ～』でした。137レシピの応募があり、本校から応募した『ナシゴレン風焼き飯～お茶の香りを添えて～』が上位12レシピに選ばれました。最終審査会は9月24日(日)に静岡市のツインメッセで行われます。会場に作られた特設キッチンで、45分間の時間制限内に作り上げ、審査員に試食していただきます。



# 横須賀高校便り



明朗 誠実 敬愛  
グッドマナー横高

## 美術部が三熊野神社看板制作のワークショップに参加しました

本校の美術部に掛川市観光交流係、三熊野神社、地域の皆様から、三熊野神社にある観光地図の制作依頼がありました。8月23日(水)に行われたワークショップでは、地域の方から地域の魅力や特色を教えていただき、どんな地図であれば、より、横須賀の魅力を伝えることができるのかを話し合いました。ワークショップを受けた生徒は、「自分たちが作った地図で、横須賀の魅力をもっと色々な人に知ってもらえるように頑張りたい」と話していました。



## 中学生一日体験入学

8月4日(金)に中学生一日体験入学が行われ、多くの中学生が来てくれました。入学後のコース選択の説明や高校の授業体験、施設見学などを行いました。施設見学の案内や司会は生徒会役員にお手伝いをお願いしました。



10月28日(土)と11月18日(土)にも学校説明会を実施しますので、ぜひ来てください。また、ホームページでは学校行事や部活動紹介など様々な情報を入手できますので、ご覧ください。



横須賀高校ホームページQRコード

横須賀高校Instagram QRコード



## 3年生が進路実現に向け、頑張っています

高校新卒者を対象とした求人が7月1日から学校に届き、就職活動が本格的にスタートしました。今年は約70名の就職希望者に対し、500件以上の求人が届きました。高卒の就職受検は「一人1社制」となっているため、多くの求人から目指すべき1社を選択するため、企業研究や職場見学を行い、自身の適性を考えながら目標選びに頑張っています。

夏休みには、面接練習も行い、いよいよ9月16日から就職試験が始まります。

